

Pour une augmentation de la production d'aliments



La Havane, 21 mars, (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel s'est prononcé pour l'augmentation de la production d'aliments.

Au cours de la réunion de bilan annuel du ministère cubain de l'Industrie alimentaire, il a mis l'accent sur l'insatisfaction déclenchée dans la population par le manque de toute une série de produits dont l'huile de table, la farine et le lait en poudre, entre autres.

«Quand la farine nous manque, qu'est-ce que cela entraîne ? Toutes les insatisfactions exprimées par la population en ce qui concerne les ventes des boulangeries. Il faut assurer le pain de tous les jours. Et nous devons aspirer à assurer le pain subventionné dont la qualité doit être meilleure chaque jour et à produire plus de pain. »

Cuba importe tous les ans quelque 500 millions de dollars en produits alimentaires que l'industrie nationale pourrait assumer comme des fruits de mer, et de l'eau minérale.

Les participants à cette réunion ont admis que l'industrie alimentaire n'est pas à même de remplacer des importations ni au point de vue de la quantité ni de la qualité.

Miguel Diaz-Canel a souligné que ce secteur vital pour le pays doit augmenter ses productions afin de satisfaire la demande nationale.

Le président cubain a également pris part à la réunion de bilan annuel du ministère du Transport.

A cette occasion, il a rappelé le caractère vital des transports pour la logistique de la production et des services et l'insatisfaction de la population au sujet des transports en commun.

Miguel Diaz-Canel a appelé les cadres du secteur à faire preuve de sensibilité à l'égard des inquiétudes de la population.

Au cours de la réunion, on a débattu des efforts déployés pour l'amélioration de la qualité de ces services. On a cité entre autres l'importation l'année dernière d'un grand lot de bus, de mini-bus, de locomotives et de wagons de passagers pour les transports en commun, ce qui a contribué à une légère amélioration des services.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/186415-pour-une-augmentation-de-la-production-daliments>



Radio Habana Cuba